

コミュニティ・スクールだより

令和 6 年度 No.11 東温市立上林小学校

子供たちの作品より

- タッチしたいな カエルちゃん 雨濡れて 3年 けい 0000000000000000 ンブンブーン 草を刈る 入道雲 3年 なのか
 - お日さまが ギラギラプール さあ泳ごう 3年 たみこ エアコン付けた 梅雨入りだ 蒸し暑い
- 雨雲レーダー 梅雨の空 傘をさす 警報だ 梅雨の大雨 家待機 4年
- るみか 5年
 - 傘さして 梅雨の合図だ ビチャビチャと 5 傘さして ビチャビチャ登校 あじさいだ 5 雨宿り 雨雲レーダー 梅雨空か 5年 かほ 5年 ひより
 - 梅雨の中 エアコンつけて ゲームする 5年 みおり
- 5年 いつき 梅雨入りの びしょびしょ頭 雨宿り
- 梅雨がきて 雨が降るから 5年 たつみ 家で寝る
- あさがおか 花びらゆれる 6年 ゆう 滴かな 雨宿り 昨日も今日も 梅雨入りか 6年 ゆめ
 - 傘マーク 見かけなくなった 梅雨明けか 6年 しおり
- 注意報 ザーザー降りの 梅雨続く 6年





6月19日(水)スピーチタイム(3・4年生)

3・4年生は、田植え後のわくわく農園の変化や、観察をして見付けた小さな生き物についてスピーチし ました。「ジャンボタニシを見付けたら水に沈めるといいよ、とおじいちゃんに教えてもらいました。」「田植 えの時に3~5本だった苗が、8~9本に増えていたよ。分けつしているんだね。」 「今年は田んぼにエビが いなくなっていたよ。どうしてだと思いますか?」気付きや質問を織り交ぜながら、グループでの交流会へ とつなげていきました。多様な考えに触れる機会を積み重ね、大勢の前でも自分の意見を伝える力を育 てています。







7月3日(水)全校給食&お別れ遊び

7月の全校給食では、誕生日のお祝いをしたり、多美子さんとのお別れ会をしたりしました。その後、多 美子さんと楽しく過ごせるようにフルーツバスケットをしたり、じゃんけん列車をしたりして全校で思い切 り遊びました。多美子さん、また会えることを心待ちにしています。







7月10日(水)スピーチタイム(1・2年生)

1・2年生は、生活科で学習した野菜の栽培活動について発表しました。これまでの野菜との関わりや野菜の成長を写真とともに振り返りながら、自分の言葉で表現した子供たちです。地域の方から直接学ばせていただいた経験を生かしていました。







7月12日(金)大五木材に行ってきました!

卒業生の藤田さんの御紹介で始まった大五木材での「木育教室」です。家庭教育学級の活動の一つとして今年度3回目となりました。社長の髙橋さんから、様々な木にまつわる話をしていただきました。世界中にある木にはそれぞれ役割や良さがあること、その木だけのストーリーがあること、五感を通して様々な表情を楽しむことができることなどです。木に愛情を持って話をされる髙橋さんの話に引き込まれていく子供たちは、積極的に質問をしていきました。世界中から集まった木を触ったり、香りを嗅いだり、触ったりする体験もさせていただき、木と触れ合いました。後半は、木でできたおもちゃで思い切り遊びました。また、木を切ったり、釘を打ったりして思い思いの作品づくりに取り組みました。木のぬくもりを感じながら、スタッフの皆様との温かな関わりを通して、豊かな心が育っていきました。大五木材の皆様をはじめ、保護者の皆様、東温市生涯学習課の御協力に感謝いたします。ありがとうございました。

















